
2023－24年度国際ロータリーのテーマ　世界に希望を生み出そう2023－24年度国際ロータリーのテーマ　世界に希望を生み出そう

会長  工 藤 大 輔会長  工 藤 大 輔

方針 「Merry Rotary!」－ロータリーで盛り上がろう！－方針 「Merry Rotary!」－ロータリーで盛り上がろう！－方針 「Merry Rotary!」－ロータリーで盛り上がろう！－方針 「Merry Rotary!」－ロータリーで盛り上がろう！－
DISTRICT 2500DISTRICT 2500

OBIHIRO ROTARY CLUBOBIHIRO ROTARY CLUB

■会長報告 工藤　大輔 会長
　みなさんこんにちは。週末は青少年育成委員
会担当事業で4年ぶりのRYLAセミナーが北見
の地にて開催されました。RYLAとはロータリ
ー青少年指導者養成プログラムのことで、年に
一度地区が実施しています。今年度は阿部委員

長と飛岡副委員長、竹川会員の
社員の方、計5名が参加してお
ります。阿部委員長からは大変
有意義だったと報告をいただ
いておりますが、後日、例会に
て報告して頂きます。お疲れ様
でした。
　15日日曜日、社会奉仕委員会
事業、こども食堂の支援として
広小路にある帯広まちなか商
学校で開催されました。主催は
子供と若者を支援するNPO団
体WEW（ウィー）とかちです。
当日はホテル日航ノースラン
ド帯広のシェフがハンバーグ
やスープ、アイスクリームなど
を準備してくださいました。運
営の方にお話を聞きましたが、
事前の予約も本格的な料理が
食べられるということで、あっ
という間に埋まったとのこと。
また、事実のほどは確かめてい
ませんが、普段より高め（？）の
山高帽をかぶったシェフの格
好良い姿に、子どもたちが憧れ
の目で見ているのが印象的で
した。これがきっかけで料理人
を目指したいと思う子どもが
出てきたり、こういう関わり
で、子どもたちが何か夢を持つ
きっかけになればと感じまし
た。食後は、出ました、五十嵐副
会長によるミニマジックショ
ー！次回12月に第 2弾の支援
を予定していますが、その時の
ショーの予告編的にやって頂
きました。子どもたちに混じっ
て小林・金山委員が食い入るよ

うに観ていたのが印象的でした。木村委員長、小林・金山委員、
そして三井担当理事、お疲れ様でした。早速、翌日の北海道新聞
に掲載して頂きました。玉木会員ありがとうございました。

　その前日、帯広RCゴルフ同
好会ラストコールが行われま
した。今回は10名の参加。夜に
表彰式と懇親会をふく井ホテ
ルで行いました。夜の部のみ鈴
木さんにも参加して頂きまし

た。優勝は合田さん、準優勝は
板谷さん、お二人とも大量のハ
ンディーキャップをゲットし
ての上位入賞でした。上位は賞
品を薄くされていたようで、何
より名誉をいただいたんだと
みなさんに言いくるめられて
いました。今回はみなさんに満
遍なく商品があたりました、準
備いただいた小白会長ありが
とうございました。みなさんが
持ち込んだお酒も豪勢で、楽し
い時間を過ごすことができま
した、ありがとうございまし
た。来年の5月25日帯広クラブ
主管の第6分区交流親睦ゴルフ
大会の開催が決定しています。
ルール上たくさんの人が出て
頂けると有利のようです。ゴル

ファーの皆さん、スケジュールに加えていただき、是非優勝を
目指しましょう！

　最後に今週の土曜日、いよい
よ青少年育成委員会担当事業、
400mベンチプロジェクトを9
時から実施します。同日同会場
にて、『ポリオプラスデー	ミニ
パネル展』を開催いたします。
今回一般参加の告知を北海道
新聞と十勝毎日新聞に掲載し
ていただいたところ、私たち開
催者と合わせて130名を超え
る参加数となりました。市民の
みなさんの関心の高さが伺え
ます。また、市内4クラブと音更
RCにもお声かけさせて頂きま
した。ロータリーの認知度アッ

プには、各クラブとの連携を強める必要があると考えてのこと
です。単体で動くより、同じ意志を持ったもの同志が少しずつ
でも一緒に行動できればと思っています。また、今日来ている
帯広RACとの合同事業ということで、準備やSNSを活用した告
知をやってくれています。彼らの認知度も上がるきっかけにな
ればと思っています。メンバーのみなさんには、当日の運営に
もご協力頂ければ、盛り上がると思いますのでよろしくお願い
いたします。
　以上会長報告とさせていただきます。本日もよろしくお願い
いたします。
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↑携帯サイトが
できました。
バーコードリー
ダーで読み込む
事ができます。

■会務報告 猿川　陽介 幹事
①帯広RC・帯広RAC合同事業
　グリーンパーク400mベンチ塗装プロジェクト開催のご案内	（地区補助金事業）
　日時　10月21日（土）午前9時より　場所　グリーンパーク
②帯広東RC、夜間移動例会開催のご案内
　日時　10月24日（火）午後6時30分　場所　幕別パークホテル悠湯館
③帯広西RC、夜間移動例会開催のご案内
　日時　10月26日（木）午後6時30分　場所　北の屋台
④帯広南RC、10月30日（月）の例会は、休会と致します。
⑤帯広東RC、移動例会開催のご案内
　日時　10月31日（火）午後0時　場所　大樹町宇宙交流センター

【委員会報告】
【ニコニコ献金】 （親睦活動委員）
＜小沢　昌博 会員＞
　先日、帯広工業高校60周年記念事業が無事終了致しました。皆様
の御協力ありがとうございました。
＜合田　倫佳 会員＞
　帯広RCゴルフ同好会大会にて、ぶっちぎりで優勝しました。ネット
67!!（5アンダー）優勝賞金1,000円でした。ニコニコ赤字です。
＜板谷　圭佑 会員＞
　帯広RCゴルフ同好会で準優勝しました。今回賞金が厚めなブー
ビー賞狙いでしたが、こういう時に限って薄めの賞金でした。その

後の親睦会で美酒を頂きニコニコです。
＜中野　正宏 会員＞
　帯広RCゴルフ同好会に初参加させていただきました。運よく、ニ
アピンも2つ取ることができました。今年最後ということで夜の懇
親会もあり、みなさんと交流を深めることができました。また来年
に向けて練習に励みますので、今後ともよろしくお願いします。
＜青少年育成委員会　阿部　勝利 委員長＞
　本日のプログラムを担当させていただきます。ローターアクトク
ラブ含め、よろしくお願い致します。

【会葬御礼】
飛岡　　抗 会員
　皆様、この度はお忙しいところ父の葬儀に会葬くださいまして、
誠にありがとうございました。皆様からの心のこもったお別れの挨
拶を賜り故人もさぞかし喜んでいると存じます。無事に葬儀も終わ
り、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。　

【出席報告】 会員総数：90名（内　免除会員1名）
　　　　　	出席者数：54名（内　免除会員1名　内zoom参加者4名）
　　　　　	本日の出席率：60.0%
■次週プログラム予定
10月25日（水）「帯広ロータリークラブの会員増強について」
	 （会員増強委員会）
	 小田切義憲	委員長

■プログラム　「帯広RAC今年度活動計画と報告」　（青少年育成委員会）　　　 帯広ローターアクトクラブ　会長　後藤　雅人 様


